



Nosotros

La especialización académica, ética e innovación son el credo que inspira a nuestro equipo.

Nuestro método consiste en simplificar las controversias, pues muchas injusticias o complejidades son solo aparentes y nacen de una historia mal contada.

Por eso, nuestra visión es ser una firma reconocida por identificar la justicia del caso y usar eso como arma de persuasión.





Raffo Velásquez Socio

Con más de veinte años de experiencia en su actuación como abogado defensor, perito experto y árbitro en distintas causas vinculadas al derecho consititucional, administrativo, contrataciones con el estado y derecho civil.

Árbitro de CCL, CARC, PUCP, y diversos centros de arbitraje en materia de derecho privado y público.

Ha sido socio en Baxel Consultores, Counsel en CMS Grau Abogados, Counsel en Miranda & Amado Abogados, entre otros.



Paulo Castañeda Asociado

Abogado por la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas (UPC).

Experiencia en arbitrajes en materia civil, comercial, de contratación estatal y entre otros. También cuenta con amplia experiencia en litigios judiciales, en especial, en materia procesal civil y contencioso administrativo.

Autor de diversos artículos académicos sobre arbitraje, derecho civil, y procesal civil en revistas especializadas.

Premios a mejor orador en competencias internacionales de arbitraje organizadas por la Universidad Carlos III de Madrid, y la Universidad de Buenos Aires.

Áreas de Práctica: arbitraje, derecho procesal, contrataciones con el Estado, derecho administrativo y derecho civil.





Jean Paul Vicente Asociado

Abogado por la Pontificia Universidad Católica del Perú (PUCP). Tiene experiencia en el patrocinio de controversias civiles, contencioso-administrativas y constitucionales. Cuenta con experiencia en consultoría regulatoria sobre minería, energía, inmobiliario, contratación estatal y procedimientos sancionadores. Asimismo, cuenta con una especialización en protección al consumidor y actualmente es parte de la Maestría en Derecho Procesal en la PUCP. Adjunto de docencia en el curso de postulación al proceso en la misma casa de estudios.



Lorena Gamarra Asociada

Abogada por la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas (UPC).

Cuenta con experiencia en arbitrajes en materia de contratación estatal, derecho de la construcción, así como en derecho civil y comercial.

Experiencia en asesoría en gestión contractual en materia de construcción (contratos estandarizados FIDIC y NEC).

Adicionalmente, cuenta con experiencia en litigios judiciales en materia civil y contencioso administrativo.

Áreas de práctica: arbitraje, derecho procesal, derecho de la construcción, contrataciones con el Estado, derecho civil.





Eduardo Barrenechea Asociado

Abogado por la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas (UPC).

Su experiencia profesional se dirige a la defensa en de procedimientos de eliminación de barreras burocráticas, procedimientos de protección al consumidor en temas financieros (INDECOPI) y procedimientos administrativos sancionadores en temas de salud (SUSALUD).

Adicionalmente, participa en el diseño de estrategia y defensas en procesos judiciales en materia civil y contenciosa administrativa, así como en la consultoría enfocadas a derecho administrativo, derecho municipal y licencias.

Área de Práctica: derecho administrativo, eliminación de barreras burocráticas, procedimientos administrativos sancionadores, procesos contencioso administrativo, derecho procesal y derecho municipal.





Eduard Saavedra Asociado

Abogado por la Pontificia Universidad Católica del Perú (PUCP), especializado en Derecho Regulatorio, Competencia, Protección de Datos Personales y Litigios. Asesora a empresas líderes en sectores como telecomunicaciones, banca, salud, retail, aeronáutico, entre otros, brindando un enfoque estratégico en la gestión de riesgos que asegura el cumplimiento normativo y fortalece la posición competitiva en entornos altamente regulados. Ha liderado litigios complejos en el ámbito administrativo, ofreciendo soluciones efectivas en la prevención y resolución de disputas. Asimismo, capacita a equipos legales y de cumplimiento en programas de compliance, y participa como conferencista en eventos sobre innovación legal, regulación y tecnología aplicada al derecho.



Junior Bazán Asociado

Abogado por la Universidad Nacional Mayor de San Marcos (UNMSM). Experiencia en asesoría en asuntos de derecho civil patrimonial, especialmente en derecho de los contratos, derechos reales y arbitrajes comerciales.

Asistente de cátedra en los cursos de acto jurídico, obligaciones, derechos reales y contratos.

Miembro del Taller de Derecho Civil José León Barandiarán de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos. Pasante del programa de derecho de la Università di Bologna, Italia.

Áreas de Práctica: derecho de los contratos, derechos reales y arbitrajes comerciales



Alianza estratégica para asesoría arbitral y judicial







Ricardo Ampuero Consejero

Ricardo Ampuero Llerena es árbitro y consultor en asuntos de arbitraje nacional e internacional, derecho internacional de inversiones y prevención de disputas.

Adicionalmente es profesor en la Pontificia Universidad Católica del Perú y la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas.

Hasta el 2020 fue Presidente de la Comisión Especial que representa a la República del Perú en Controversias Internacionales de Inversión donde coordinó la defensa de la República del Perú en controversias internacionales en materia de inversiones derivadas de Tratados de inversión y Contratos del Estado en el marco de arbitrajes ante el Centro Internacional de Arreglo de Diferencias Relativas a Inversiones (CIADI), la Corte Permanente de Arbitraje (CPA) y las reglas de la Comisión de las Naciones Unidas para el Derecho Mercantil Internacional (CNUDMI).

Anteriormente fue Asesor Legal y Secretario Técnico de la Comisión Especial.

También se desempeñó como miembro de la delegación peruana en el Grupo de Trabajo de Expertos de Alto Nivel en Mecanismos de Solución de Controversias de Inversión en UNASUR, representante del Estado peruano para el proceso de enmiendas a las Reglas y Reglamento del CIADI y miembro de la delegación peruana en el Grupo de Trabajo III de la CNUDMI sobre Posible Reforma del Sistema de Solución de Controversias Inversionista-Estado.





Evelyn Silva Asociada

Derecho por la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas (UPC).

Experiencia en el diseño de estrategias de defensa y patrocinio en arbitrajes nacionales e internacionales, sobre derecho de inversiones, derecho comercial o contratación estatal.

Asistente de cátedra en el curso de arbitraje en la UPC y coentrenadora del equipo de la misma casa de estudios para las competencias de arbitraje.

Áreas de práctica: arbitraje, resolución de disputas, contratación estatal y privada.





Soledad Huaman Asociada

Abogada por la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas (UPC) Experiencia en el patrocinio de arbitrajes internacionales comerciales y de inversiones. También en arbitrajes nacionales comerciales y de contrataciones estatales.

Cuenta con una especialización en el Summer Course de Arbitraje Internacional de Inversión y Comercial en la Washington College of Law (Washington, D.C.). Y se desempeña como asistente de cátedra en los cursos de arbitraje en la UPC y co-entrenadora del equipo que representará a esa casa de estudios en competencias sobre arbitrajes de inversiones.

Áreas de práctica: arbitraje, resolución de disputas, contratación estatal y privada.







Asuntos Constitucionales

Estudiamos y enseñamos la interpretación y desarrollo de la Constitución. Esto nos permite integrarnos fácilmente con otros sectores del derecho que son perturbados en su ámbito usual por alguna regulación o actuación inconstitucional

Durante nuestra experiencia, hemos sido parte de los equipos que dieron lugar a criterios trascenden- tales del Tribunal Constitucional en materia de amparo arbitral, expropiación regulatoria, inafectación del justiprecio de expropiaciones, protección de contratos de gas natural, tutela contra actuaciones administrativas desproporcionadas, habeas corpus migratorios, entre otros.

Asuntos contencioso-administrativos

Existe una creciente y lamentable tendencia de actuaciones administrativas contrarias a la ley, causadas por el desconocimiento, el temor, y en determinados casos, el ánimo de perjudicar, de algunos funcionarios públicos. Lo anterior se da dentro de una creciente intervención pública en sectores de energía (electricidad, gas, petróleo), minería, transporte, seguros, infraestructura, servicios aeroportuarios, tributario, entre otros. Todo ello exige contar con una especial experiencia en el manejo de litigios complejos.

Nuestro trabajo no se limita a advertir la contravención de la ley, sino que, desde la comprensión de cada sector, buscamos resaltar las consecuencias nocivas que las decisiones estatales generarían en cada sector.



Asuntos de derecho privado

Nuestra experiencia, creatividad y conocimiento académico en este campo nos ha permitido obtener decisiones y pronunciamientos técnicos favorables para nuestos clientes.

En la actualidad, patrocinamos causas judiciales de alta complejidad en materia de derecho de daños, derechos reales (propiedad, usufructo, superficie, garantías, expropiaciones, prescripción, extinción de dominio, etc.), minero, aeroportuario, salud, seguros, generación y distribución eléctrica, gas natural, petróleo, concesiones, societario, derecho deportivo, entre otros asuntos.

Asuntos laborales y previsionales

Contamos con amplia experiencia en procesos laborales y previsionales que tienen alta complejidad y/o que tienen alto impacto en las previsiones de las corporaciones privadas y estatales.

Asimismo, diseñamos estrategias para afrontar de manera eficiente y uniforme carteras de controversias judiciales, en donde lo esencial es la generación de criterios que hagan previsible la justicia aplicable a la situación laboral o previsional controvertida.



Arbitraje, infraestructura y contrataciones con el Estado

Hemos participado en distintas posiciones: en algunas causas actuamos como abogados, en otros casos como peritos y expertos, e incluso nuestros socios han intervenido como árbitros en distintas modalidades de arbitraje, en los siguientes campos:

- Contrataciones estatales, laboral de oferta final.
- Arbitrajes con regulación especial: societario, expropiaciones forzosas.
- Arbitrajes sobre asuntos comerciales nacionales e internacionales.
- Controversias en materia de infraestructura bajo contratos de construcción estandarizados NEC o FIDIC: Trato directo, Junta de Resolución de Disputas (JRD) o Dispute Adjudication Board – DAB.
- Actuaciones jurisdiccionales vinculadas a arbitrajes: reconocimiento de laudos extranjeros, ejecución de laudos, anulación de laudos, medidas cautelares de árbitros de emergencia y judiciales.



Controversias administrativas

Nuestro equipo ha sido parte de la Administración Pública e interactúa regularmente con ella, por lo que conocemos su funcionamiento, manera usual de razonar y actuar.

Ello nos ha permitido ejercer defensas efectivas para actores privados - e incluso de empresas públicas - ante problemas vinculados al derecho administrativo, como la obtención de permisos, concesiones, o prórrogas, procedimientos de fiscalización, procedimientos sancionadores, procedimientos trilaterales y/o de ejecución coactiva. Nuestro equipo complementa esta práctica con otras defensas administrativas como el inicio de procedimientos de barreras burocráticas o la formulación de denuncias para el inicio de procesos disciplinarios ante el órgano de control interno de entidades. Incluso, en algunas ocasiones, ha sido necesario activar defensas arbitrales por actuaciones administrativas que contravienen el marco de contratos de concesión, de licencia, entre otros.

Todo ello, sin perjuicio de eventuales defensas judiciales preventivas (constitucionales o contencioso-administrativas) que, en ocasiones, resulta necesario iniciar antes de agotar las vías previas.

Derecho Laboral

Nos especializamos en asuntos laborales de diversa índole, siendo nuestro objetivo principal contribuir y acompañar a nuestros clientes en el desarrollo de sus relaciones laborales, de una forma eficaz, práctica y de acuerdo a los estándares legales actuales. Para ello, contamos con experiencia en los siguientes aspectos:

- Consultoría sobre derecho laboral individual y colectivo.
- Asesoría administrativa laboral ante Sunafil, Mintra y EsSalud.
- Acompañamiento en negociaciones individuales y colectivas.
- Asesoría en derecho migratorio.
- Asesoría en materias de seguridad y salud en el trabajo.
- Charlas y capacitaciones para el personal, la alta gerencia y terceros.
- Asesoría en derecho previsional.
- Protección de datos en contratación de personal y procedimientos laborales.
- Realización en auditorías laborales y de seguridad y salud.
- Compliance laboral.



Compliance y Protección de Datos

Asesoramos en aspectos referidos a la ética en los negocios y cumplimiento normativo, así como en los temas relacionados a la protección de datos personales, de acuerdo a la regulación nacional y estándares internacionales.

Contamos con la experiencia para llevar a cabo las siguientes actividades:

- Elaboración y revisión de documentos como acuerdos de confidencialidad ("non- disclosure agreements" o NDA's), códigos de conducta, políticas internas, entre otros.
- Auditoría y revisión de procedimientos internos.
- Adaptación de políticas internas transnacionales a la legislación local.
- Charlas y capacitaciones para el personal, la alta gerencia y terceros.
- Gestión administrativa ante la Autoridad Nacional de Protección de Datos Personales (ANPD).



Contamos con amplia experiencia en guiar y aconsejar a diversas empresas en materia de negociación contractual, sea de forma externa, o participando directamente en la gestión como parte de su equipo designado, ya sea para concretar y/o modificar condiciones de contratación, así como en reclamos por incumplimientos (claim management). Asimismo, actuamos como apoderados legales para cualquier tipo de acto que sea requerido.

Nuestro portafolio incluye:

- Elaboración, revisión y adaptación de contratos de servicios entre empresas privadas y públicas.
- Negociaciones de contenido de contratos de servicios.
- Negociación orientada a solución de conflictos-controversias.
- Servicios de representación legal.



Nuestra amplia experiencia en procesos judiciales también nos permitió especializarnos en la cobranza extrajudicial y judicial, con un alto rango de recuperación de créditos.

Conocemos el impacto en el flujo de caja y en la salud financiera que genera una cartera morosa, por lo que hemos diseñado un servicio de cobranza eficiente para maximizar la recuperación de sus activos.

Nuestra estrategia abarca la evaluación inicial de la cartera, posibilidades de recuperación (búsquedas, visitas y otros análisis) y diseño de la mejor defensa legal aplicable. Estas acciones son coordinadas con los clientes para adoptar la mejor forma de comunicación y ejecución hacia el deudor.

La asesoría que brindamos abarca las conciliaciones extrajudiciales, medidas cautelares, demandas, ejecuciones de hipotecas, prendas y otros títulos de crédito. En paralelo gestionamos la comunicación con el deudor para lograr objetivos de cancelación o acuerdos de pago progresivos. También se realizan las gestiones para el castigo de la deuda (informe de incobrabilidad), o para el reporte del deudor en centrales de riesgo.

Arbitraje de inversiones e internacionales

Hemos intervenido en distintos roles en este campo. Hemos asesorado al Estado y a inversionistas nacionales y extranjeros en arbitrajes internaciones y arbitrajes de inversión. Asimismo, hemos actuado a nivel de prevención de controversias y de ejecución de laudos, incluyendo intervenciones ante el Centro Internacional de Arreglo de Diferencias relativas a Inversiones (CIADI), la Corte Permanente de Arbitraje de La Haya (CPA) y otros mecanismos multilaterales.

En este campo, hemos participado en:

- Procedimientos arbitrales administrados por el CIADI en representación del Estado peruano, tanto en etapas jurisdiccionales como de fondo.
- Defensa jurídica frente a alegaciones de expropiación indirecta, violación del estándar de trato justo y equitativo, falta de seguridad jurídica, entre otros.
- Análisis de tratados bilaterales de inversión (TBI), contratos de estabilidad jurídica y regímenes especiales de inversión.
- Acompañamiento técnico y estratégico en etapas de negociación, formulación de respuestas frente a reclamos internacionales y diseño de estrategias de defensa integral.
- Participación en procesos de revisión, anulación y ejecución de laudos ante cortes internacionales y locales.
- Evaluación de riesgos legales en proyectos susceptibles de genera controversias inversionista-Estado, particularmente en los sectores de energía, minería, telecomunicaciones e infraestructura.

- Diseño e implementación de mecanismos de prevención de controversias en contratos de inversión, incluyendo participación en mesas técnicas y de trato directo previas a la etapa arbitral.
- Elaboración de propuestas sobre participación de terceros interesados (amicus curiae) y acceso público a documentos conforme a estándares de transparencia internacional.
- Diseño de estrategias para el cumplimiento efectivo de laudos o para prevenir su ejecución en sede local o internacional.
- Asistencia en la implementación de medidas institucionales posteriores al laudo, incluyendo recomendaciones normativas y mejoras estructurales.
- Asesoramiento y capacitación sobre obligaciones internacionales derivadas de TBIs y gestión de disputas inversionista-Estado.

Nuestro enfoque combina un sólido conocimiento del derecho internacional de las inversiones con una comprensión práctica de los intereses públicos en juego, promoviendo soluciones jurídicas viables y estratégicas para nuestros clientes.



Leaders League Rankings 2025



- Litigio civil y comercial Recomendado
- Litigios administrativos Práctica valiosa
- Árbitro nacional (Raffo Velásquez) Práctica valiosa

